

Communiqué de presse

Fusion artistique : entre art floral et visuel

Brugg/Berne, 12 février 2024: Il y a 10 ans, la première édition « Des fleurs pour l'art » était lancée à la Maison des beaux-arts d'Argovie. L'exposition jubilaire qui se tiendra du 5 au 10 mars 2024 sera l'occasion pour les artistes et les fleuristes de créer de nombreuses nouveautés tout en gardant un œil dans le rétroviseur. Le romand Remy Jaggi sera notamment au rendez-vous.

Ce qui n'était encore qu'une expérience interdisciplinaire en 2014 est devenu une véritable attraction pour le public. Depuis lors, des dizaines de milliers de visiteurs ont eu l'opportunité d'apprécier le dialogue florissant entre l'art visuel et l'art floral. En effet, l'exposition temporaire « Des fleurs pour l'art » (« Blumen für die Kunst »), un projet conjoint de l'association FLOWERS TO ARTS et de la Maison des beaux-arts d'Argovie (Aargauer Kunsthau) a pour but de réinterpréter des œuvres muséales avec des éléments floraux. C'est une opportunité pour les fleuristes de mettre en avant leur expertise dans un contexte différent, tandis que pour le musée, cela offre une nouvelle mise en lumière de ses œuvres. Toutes les parties impliquées en bénéficient, créant ainsi une véritable situation profitable de part et d'autre.

Des fleuristes qui ont fait leurs preuves dès le départ

Les arts visuels et l'art floral se rencontrent d'égal à égal lors de cette édition 2024. Du 5 au 10 mars, des milliers de visiteurs de toute la Suisse se rendront à nouveau à Aarau pour découvrir les créations actuelles de la collection de la Maison des beaux-arts. Afin de célébrer l'anniversaire de l'exposition « Des fleurs pour l'art » et de créer une rétrospective, des fleuristes confirmés ont été sélectionnés. Huit d'entre eux ont déjà participé à l'exposition au cours des dix dernières années, parmi eux figure le fleuriste romand Remy Jaggi.

Visites guidées

Pendant ces 6 jours, les activités organisées dans le cadre de l'exposition s'étendront au-delà des murs du musée. Les groupes peuvent réserver une visite guidée de la vieille ville en français pour découvrir les curiosités d'Aarau, telles que les magnifiques pignons peints ou la tour de la ville. De plus, le samedi 9 mars, une visite guidée en langue des signes est également prévue.

10 années d'évolution

« Des fleurs pour l'art » a connu un développement constant au cours des dernières années, comme en témoignent les nouveaux formats tels que l'invitation d'un invité d'honneur étranger ou les discussions avec des artistes et fleuristes contemporains. « Malgré tous les changements, il était important pour nous de conserver la haute qualité et l'individualité créative ainsi que l'esprit unique de *Des fleurs pour l'art* », explique Dr. phil. Rudolf Velhagen, historien de l'art et vice-président de l'association FLOWERS TO ARTS. Il souligne également « La

tradition européenne a du mal à 'mélanger' les genres et les disciplines, comme c'est le cas par exemple avec l'art, la musique ou le théâtre. Cette réticence découle de la pensée du 19e siècle, époque durant laquelle les académies dictaient les règles. Au fil du temps, les frontières se sont estompées, rendant désormais une telle exposition comme possible », explique Rudolf Velhagen.

Perspectives : Où va-t-on ?

En prévision des expositions à venir, l'équipe du projet FLOWERS TO ARTS collabore étroitement avec la Maison des beaux-arts d'Argovie pour envisager le développement de l'exposition « Des fleurs pour l'art ». Rudolf Velhagen, historien de l'art, souligne : « Depuis 2014, le monde a changé et de nouvelles questions, de nouveaux thèmes et de nouveaux défis se posent, que nous avons déjà abordés ces dernières années, comme par exemple la question de la durabilité. Nous avons également observé un intérêt croissant pour l'artisanat ces dernières années, un thème qui revêt une grande importance à la fois dans l'art visuel et l'art floral ».

Pour plus d'informations sur l'exposition «Des fleurs pour l'art», cliquez [ici](#).

Vous trouverez des photos avec Copyright en cliquant [ici](#).

Pour de plus amples informations (média):

Ramona Bergmann et Chloé Vorpe, service de presse Argovie Tourisme, c/o Gretz Communications AG,
Zähringerstrasse 16, 3012 Berne, Tel. 031 300 30 70

E-Mail: info@gretzcom.ch

À propos du canton d'Argovie: Argovie est l'un des cantons les plus diversifiés de Suisse. Il combine harmonieusement des paysages impressionnants, des attractions touristiques et des villes historiques. Le canton doit avant tout cette attractivité aux Romains et aux Habsbourg, s'étant installés en Argovie et dont de nombreux bâtiments historiques sont aujourd'hui encore le témoin de cet héritage. Mais ce canton se caractérise également par des bains thermaux et des musées, une large offre gastronomique, culturelle et sportive ainsi que par les activités et la détente au cœur de la nature et sur l'eau. Argovie Tourisme s'est donné pour mission de faire du canton d'Argovie une destination attrayante pour les loisirs, en y mettant cœur et passion.